

## AGRADECIMIENTOS

*La realización de este trabajo ha sido posible gracias a la ayuda concedida por la Dirección General de Investigación del Ministerio de Ciencia y Tecnología (proyecto BFF2002-03627). Quisiera agradecer, así mismo, a los profesores José Manuel Ruiz Asencio, José Antonio Fernández Flórez, Marta Herrero de la Fuente, Isabel Velázquez, Fernando González Ollé y Javier García Turza las opiniones que con tanta amabilidad y competencia me han proporcionado sobre problemas concretos paleográficos y filológicos. Expreso también mi agradecimiento a Pablo García Andruva por su inestimable colaboración en la compleja tarea de fotografiar los textos y las miniaturas. Finalmente, soy en especial deudor a la Fundación San Millán de la Cogolla por el interés y generosidad con que ha acogido la publicación de este estudio.*